



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 28 de febrero de 2023

Comunicado N°3/2023

Estimadas familias, como muchos de ustedes deben saber, alrededor del medio día de hoy se generó un incendio en el terreno aledaño al colegio, sector de las fondas, con focos de mediana y baja magnitud en el terreno contiguo y otro en las inmediaciones de la Hacienda el Peñón.

En estos momentos (15:30 horas) está todo controlado. Me acerqué a conversar con el comandante de bomberos a cargo del procedimiento y con los encargados de la Onemi que se encontraban en el lugar, y ambas entidades coinciden que no es riesgoso iniciar nuestro año escolar el día de mañana. Bomberos no se retirará hasta tener completamente controlado eventuales nuevos focos, y la Onemi me indica que el material particulado que hay en el ambiente no reviste ningún riesgo para la salud.

Quisiera aprovechar esta oportunidad para recordarles que en futuras emergencias como esta o de otro tipo, estando los estudiantes en el colegio y que requiera de su evacuación, lo primero es esperar la información que se dé desde la Dirección del colegio, la cual se ajustará a los protocolos correspondientes.

Los espero mañana con el mejor ánimo para iniciar este nuevo año.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo